

# KIM

## Di sela-sela kegiatan ke wilayah Lumajang Danrem 083/Bdj Berikan Motivasi kepada Prajurit Yonif 527/BY

Achmad Sarjono - [LUMAJANG.KIM.WEB.ID](http://LUMAJANG.KIM.WEB.ID)

Mar 29, 2022 - 00:28



LUMAJANG - Komandan Korem 083/Bdj Kolonel Inf Yudhi Prasetyo S.I.P. memberikan motivasi kepada prajurit Yonif 527/BY, di sela-sela kunjungannya ke Wilayah Lumajang bertempat di Yonif 527/BY Jl. A. Yani Kepuharjo, Kab. Lumajang, Senin (28/03/2022).



Disela kegiatan ke Wilayah Kab. Lumajang Komandan Korem 083/Bdj Kolonel Inf Yudhi Prasetyo, S.I.P memberikan pengarahannya kepada Prajurit Batalyon Infanteri 527/BY dan memberikan dukungan moril serta Motivasi kepada Prajurit Yonif 527/BY juga sekaligus memberikan penekanan, untuk Jaga nama baik satuan, hati-hati dalam bersikap di era keterbukaan saat ini," tegas Danrem.

Kedatangan Danrem disambut langsung oleh Danyonif 527/BY Mayor Inf Ragil Jaka Utama, Dandim 0821/Lumajang Letkol Czi Gunawan Indra Y serta para Perwira Yonif 527/BY dan Kodim 0821/Lumajang.

Dalam arahannya, Kolonel Yudhi menyampaikan beberapa hal terkait dengan peran tugas kita sebagai Prajurit TNI AD terkait kegiatan dalam satuan maupun di luar satuan, " Jaga nama. Baik Satuan dan hindari pelanggaran sebagai pimpinan kalian saya sampaikan terkait tentang tugas adalah suatu kebanggaan bagi seorang prajurit, dan kepercayaan pimpinan karena ini merupakan suatu kehormatan diatas segala- galanya, kalian Prajurit Batalyon bukan Prajurit biasa, tunjukan bahwa kalian punya kemampuan mental baja, yang pantang menyerah, terang Danrem.



Danrem juga menegaskan kepada seluruh Prajurit Yonif 527/BY, untuk selalu menjaga kesehatan, jaga nama baik dan kehormatan satuan dimanapun bertugas dan berada.

Para Danki, Danton, Danru, harus paham dan mengenali betul karakter anggota dan selalu berada ditengah-tengah anak buah. selalu Jaga kekompakan dimanapun berada tetaplah selalu berpedoman dengan santi Aji yang ada serta Perintah Harian Kasad," tegas Danrem. (Pen/Jon)